

「補充生募集」に警告

寮生 今月中に全寮生大会予定

寮の「自治権」などをめぐって依然大学当局との対立を続けていた他大学生二〇〇名が田中寮に来る学生寮に対して、当局はまるで法網泊ひなどとして、七月、「不法

行為を行なった学生に対し「今後どうい態度で処する」との警告を発した。寮生に対する警告文はさる

示したことない。当局は「建築業の
ただちに中止せよ」との五度目の
勅旨文を掲示した。

千名、吉村守二〇名が集まつたので、新竜谷争議委員会を開いて協議した結果、五百名にも「全寮生入会」を開くことになり、抗議集会を十二日正午からの和泉校舎中庭で行ない、その後の闘争方針を確認していくのである。

また、寮生側は七日、和泉寮で新竜谷争議委員会を開いて協議した結果、五百名にも「全寮生入会」を開くことになり、抗議集会を十二日正午からの和泉校舎中庭で行ない、以後の闘争方針を確認していくのである。

四月二十日、本校七号館で「抗る。」

現在、寮生会の名において補充寮生の募集を行なつてゐるが、大學は、「このままに」といは認めていな。したがつて、「補充寮生募集」をたちどころに中止するもむ告する。なぜ学生会議者はこれに応がねじいのばく、その切に要望す。

大学当局に抗議文を提出した。監督文は次の通り。

告白

Digitized by srujanika@gmail.com